

# SMK MA'ARIF NU 2 Karanglewas Kunjungi PT YPTI dan Kominfo Yogyakarta

**Narsono Son - KARANGLEWAS.INDONESIASATU.ID**

Feb 6, 2025 - 22:51



*SMK MA'ARIF NU 2 Karanglewas Kunjungi PT YPTI dan Kominfo Yogyakarta*

KARANGLEWAS - SMK Ma'arif NU 2 Karanglewas, Banyumas, Jawa Tengah melaksanakan kunjungan industri ke PT YPTI dan Kominfo Yogyakarta, yang diawali dengan ziarah ke makam Simbah Dalhar Abdurohman lan Raden Santri di Watu Congol, Gunung Pring, Muntilan, Magelang pada Kamis (06/02/2025).

Kegiatan itu diikuti 230 peserta, siswa-siswi prodi TKJ dan TSM, didampingi 10 orang guru pembimbing dan 6 Pengurus BP3MNU, dengan pimpinan rombongan Kepala SMK Ma'arif NU 2 Karanglewas Al Amin, M.Pd.I., dengan 5 armada bus.



Peserta kegiatan, akan mendapatkan paparan dan penjelasan oleh pemateri dan narasumber sesuai dengan bidang keilmuannya, diantaranya Humas PT Yoga Presisi Tehnikatama Industri (YPTI) Yogyakarta Hermanto materi seputar apa dan bagaimana kehidupan yang bisa dilakukan di lingkungan industri, Fika materi BPSDMP, dan Fian materi Micro Skill.

Kepala SMK Ma'arif NU 2 Karanglewas Al Amin, M.Pd.I, dalam sambutan arahan keberangkatan menyampaikan, Dunia teknologi dan Industri terus berkembang dengan cepat dan pesat, sehingga siswa belum cukup wawasan untuk menanggapi percepatan teknologi dan industri tersebut.

"Upaya memberikan tambahan wawasan teknologi dan industri kepada peserta didik SMK Ma'arif NU 2 Karanglewas, salah satunya dengan program campus visit atau kunjungan industri, Selain pengenalan mengenai model pembelajaran di Pabrik Industri, juga bisa mendapatkan tambahan wawasan mengenai prospek kerja dan masa depan jaringan komputer dan industri manufaktur," Kata Al Amin, yang ditirukan Kiai Nardi Zaenurrohim, disampaikan kepada awak media melalui jaringan telpon, dalam perjalanan pulang ke Purwokerto, Kamis Malam (06/02/2025) pukul 22:15 WIB.



Selanjutnya, Kiai Nardi Zaenurrohim, menjelaskan kegiatan itu dilakukan di luar sekolah sampai menjadi kurikulum bagi siswa SMK. Di sisi lain, kegiatan ini sangat penting bagi siswa untuk mengetahui bagaimana kehidupan yang dilakukan di lingkungan industri, untuk melengkapi persiapan tambahan bekal siswa-siswi setelah lulus dari SMK untuk menempuh jenjang pendidikan selanjutnya atau bekerja.

"Semoga dengan ziarah ke makam waliyullah, siswa-siswi menjadi anak-anak yang sholih sholihah dan selalu dimudahkan dalam bertholabul 'ilmi ke depannya serta menjadi Anak-anak yang sukses dunia akhirat," ungkapnya.

"Kami mengajak siswa berziarah juga supaya mereka tidak takut. Bahwa setiap manusia pasti meninggal, dan untuk menghadapi kematian perlu bekal yang cukup sehingga kami sekaligus mengimbau mereka untuk rajin beribadah," tutur Kiai Nardi Zaenurrohim.

Diharapkan dari kunjungan ini, selain untuk memperkenalkan kepada siswa-siswi tentang sistem produksi juga memberikan wawasan pengetahuan yang baru. Acara diakhiri dengan pemberian kenang-kenangan, Sayonara, dan rombongan sejenak menyempatkan singgah berwisata ke Heha Sky di Gunung Kidul. Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)